

Brigitte Küchen

Neue Verkaufsleitung

Montag, 05.11.2018

Im Rahmen der laufenden Restrukturierungsmaßnahmen bei Brigitte Küchen kommt es zu weiteren personellen Veränderungen: Ingrid Kalkbrenner, seit Oktober 2016 beim Küchenmöbelhersteller beschäftigt, hat das Unternehmen Ende Oktober verlassen.

Marco Wiebusch (Foto) übernimmt nun die Verkaufsleitung D/A/CH bei Brigitte Küchen. Wiebusch war zuvor im Key Account des Unternehmens tätig und berichtet direkt an den Gesamtvertriebsleiter Jens Uhe.

Neue Verkaufsleitung

Links

- [Brigitte Küchen](#)